

Lorsque j' étais étudiante, je sortais régulièrement en boîte de nuit. Lors d' une soirée, j' ai rejoins des amis, garçons et filles. Deux ou trois amis d' un des garçons nous ont rejoints pour discuter, et l' un d' eux m' a directement touché la poitrine. J' ai juste eu le réflexe de repousser sa main. Personne n' a réagit, n' a rien dit ...moi non plus. Cela fait maintenant des années et je regrette de ne pas avoir réagit davantage sur le moment et je me demande encore parfois ce qui a pu lui passer par la tête pour oser ce geste.